

信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2019年11月30日
NO. 31

本日で2学期期末考査終了！(お疲れ様(^_-)) 明日から「12月＝師走(しわす)」・・・ 今年の締めくくいを皆で充実したものに！！

全7科目に挑んだ、入学後4回目の定期考査：2学期期末考査が本日で終了しました。皆さんの頭骸骨内に収まる「超高性能コンピュータフル稼働」の疲労も多々あろうかと思えますので(笑)、来週明けのテスト返却を楽しみに待ちながら、今週末しっかりと休養&リフレッシュをはかってください！

さて、皆さんにとって「激動」だった2018(平成30)年も、気がつけば残り「1ヶ月」となりました！いよいよ、明日から「12月」へと突入です(^_-) 遠く地元を離れ、1人見知らぬ土地・ここ日高で、見知らぬ仲間との慣れない日々・・・4月入学当初は、本当に長くて辛い緊張の日々を送っていましたね・・・しかし、過ぎてしまえばそれらも「良き思い出」に置き換わる、人生そういうものだと思います。「苦しみ」と「喜び」は実は人間の人生にとって、コインの表と裏のように「なくてはならないもの」だと私は考えています。さあ、平成30年最後の残り1ヶ月、大いに苦しみ、そしてともに喜び合おう！！

<考査中のスナップ>



皆、真剣な表情で頑張っていますね～(^_^)v 取り組み良好、果たして「点数＝結果」は！？

保護者の皆様へ

まもなく師走+出張続き+(遅い)スキーシーズンイン等々で業務錯綜につき、今週は短めの文章にて失礼いたしますm(_ _)m 今年の本道の「初冬」は雪が非常に少なく、ここ日高においても先週末こそ一面雪景色が広がっていましたが、いまではすっかり解けてしまい、晩秋に後戻りしてしまったような状況です(昨夜軽い降雪がありました。来週はまた温かくなるらしく、また解けてしまうかも...)。これまでの私の経験上、「山の初冠雪が異常に早い年(今年は9月中旬!)に限って、根雪が遅い」という感覚を持っていましたが、今年はまさにその通りの初冬となりました。雪が恋しくてたまらない担任なのでした...。それでは、少ない雪を求めて、週末スキー部員と練習に行つて参ります!皆様もお元気で、師走の忙しい毎日をお過ごしください!!

~1週間をふりかえって~ 9.RYUYA さんの巻



今週の担当は、RYUYA くん(写真は俳句授業のカット!)です!!

平成30年11月23日(金)曜日~11月29日(木)曜日	担当 山下 竜也
<今週の採点> 最終1週間 ← (2) · 4 · 3 · 2 · 1 → 最初の1週間	
<今週の感想> 今週はテスト週間だった。勉強してきいので点数が心配です。雪が降り始めているので早くスキーしたいです。その準備もまだおぼろげです。冬休みまで1ヶ月、この中で色々な面ががんばりたいと思います。fight~!!	

→「色々な面で頑張りたい」...ナイスコメントです(^_^)!!

来週の子定

☆改めて、期末テストお疲れ様でした!

さあ明日から12月、「師走」です。平成最後の年越しを充実させよう!!

* 12月3日(月)~7日(金) すべて平常授業!

5日(水):スクールカウンセラー来校日
LHR(テスト結果確認、校舎一斉清掃有)

<日々確認!>

日高高校1年生の約束

- ① 1学年テーマ「信」をいつも忘れずに!
 - ② 正しい「言葉づかい」、気持ちの良い「挨拶」をする!!
 - ③ ルール・約束事・しめ切りなどをしっかりと守る!!!
- そして...他人の悪口を言わない、書かない!!!!!!

われわれの合言葉は、もちろん、

「信」 (^_^)v